
1E 諫早農業高校敷地見学に行きました！ 
食品科学科 1年 

 諫早農業高校は県内で一番敷地面積が広い高校です。今回、1年生は学校から少し離れた「寺峰農場」

の見学へ行きました。食品科学科は 3年間で一度も寺峰に行く実習が無いので、動物科学科の仲間がいつ

も実習をしている農場を見学に行きました。 

これをきっかけに、同じ学校で学ぶ他学科の相互理解を深めていってほしいと思います。 

 

集合が早く整列もきれいです！ 

体育の授業が活きています！ 

意外と 

離れてるなぁ。 

Z科は毎回実習の

時にこの距離を

歩くなんて 

大変そう！ 

かわいいデザインの看板が見えました！寺峰に到着です。 

鶏舎 

乳牛舎 

 

 

外部から病気を持ち込まないために、 

今回は外から覘いて寺峰を一回りしました。 

動物科はここで毎日頑張っています。 

私たちは食品科学科棟で頑張りましょう！！ 


